

Forums pour les consommateurs

## Besoin d'info

Par Mike33640 Posté le 03/09/2022 à 22h16

Bonsoir, je lis tellement de choses sur Internet que j'ai des questions simples à poser je pense être au bon endroit je pose d'abord le contexte : je fais suite à une suspension de 14 mois et je passe devant la commission le 19 octobre. J'ai arrêté de fumer le cannabis depuis le début du mois d'août j'ai juste eu un craquage le début de la deuxième semaine du mois d'août. J'étais un gros fumeur plus début juin par jour. Je fume maintenant du CBD acheté en magasin avec un taux inférieur à 0,2 Les questions sont les suivantes : Je vais devoir faire un test urinaire. Est-ce que je peux le faire dans n'importe quel laboratoire ? Est-ce que ma consommation de CBD quotidienne va me rendre positif ? Si oui, combien de temps avant dois-je m'abstenir de consommer ?

Concernant le teste d'alcool que je dois faire combien de temps avant ma prise de sang dois-je m'abstenir totalement de boire? Merci pour vos réponses

### 1 réponse

---

Moderateur - 16/11/2022 à 10h22

Bonjour Mike33640,

Comment s'est passé votre passage devant la commission médicale ?

Avez-vous toujours besoin d'informations ?

Cordialement,

le modérateur.